



Chers membres de l'AIMS,

Depuis notre Assemblée Générale du 8 juin 2023, j'ai l'honneur et la responsabilité d'assurer la Présidence de notre association pour les deux années à venir. Je remercie très sincèrement les membres du Conseil d'Administration qui m'ont élue et, à travers eux, vous toutes et tous pour votre confiance. Je suis particulièrement heureuse de remplir ces nouvelles fonctions aux côtés de Fanny Simon, nouvelle Présidente du Conseil Scientifique Permanent. Je serai parfaitement épaulée avec Céline Bérard en tant que Trésorière et Véronique Schaeffer comme Secrétaire Générale. Je sais combien nous serons attachées à poursuivre la dynamique de l'équipe précédente.

Aussi, je tiens tout particulièrement à remercier Isabelle Vandangeon-Derumez, Présidente sortante pour sa belle énergie et son investissement constant. Sous sa présidence, ce sont à la fois des chantiers d'ampleur (à l'instar de la refonte du site de l'AIMS) et de nouveaux projets (atelier des cas et prix du cas, atelier début de carrière, lancement du prix de l'innovation pédagogique, partenariat science ouverte ...) qui se sont concrétisés. Je ferai au mieux pour poursuivre ses actions. Merci à Caroline Hussler, Présidente sortante du Conseil Scientifique Permanent pour la gestion sans faille des Groupes Thématiques (GT) de l'association et des Sessions Thématiques (ST) lors de nos conférences. Merci également pour les actions clefs en faveur de nos doctorants dont nous avons pu, cette année encore lors de la conférence de Strasbourg, apprécier l'importance. Un merci appuyé à Sébastien Brion qui, bien qu'en reprenant une gestion impeccable, a dû relever des défis comptables et administratifs en acceptant le poste de trésorier lors des deux années antérieures. Nous avons la chance de vous garder encore tous les trois dans le bureau de l'AIMS et je sais combien cela nous sera précieux !

Malgré l'énergie des membres de notre CA et de notre CSP, rien ne serait possible sans vous, sans le plaisir de nous retrouver lors de nos conférences (et que nous n'avons pas boudé à Strasbourg...), sans les projets que vous nous soumettez (notamment à travers vos propositions de GT et de ST). Parmi vous, une mention spéciale aux doctorant(e)s pour leur participation et leur implication dans notre belle communauté. La Commission des doctorants à travers Morgane Loquen, Anastasia Markoff-Legrand, Rémi Montarges et à présent Gwenaëlle Prigent est à l'image du dynamisme de nos thésard(e)s. Je suis particulièrement sensible à cette implication et au soutien de nos futurs enseignants-chercheurs, car je mesure tout ce que je dois à l'AIMS dans mon parcours.

Depuis ma thèse, j'ai toujours répondu avec plaisir à l'appel de la communauté en participant à la quasi-totalité des conférences et régulièrement plus tard aux ateliers doctorants. Mais c'est au sein du Groupe Thématique (GT) Innovation que j'ai pu jouer le rôle plus actif avant de devenir Secrétaire Générale lors des deux dernières années. Comme beaucoup d'entre vous

que je côtoie régulièrement, j'ai un attachement profond à notre association. Sans aucun doute, professionnalisme et bienveillance sont pour moi associés à toutes ces années. Je ferai tout lors de ma présidence pour maintenir cette exigence scientifique associée aux échanges constructifs. Une communauté ne vit que par l'intérêt et le plaisir de ses membres à se retrouver, à progresser individuellement et collectivement. C'est là notre rôle et notre force. A ce titre je remercie sincèrement les organisateurs de la conférence de Strasbourg qui nous ont offert une édition riche et marquante, j'oserais même dire délicieuse si je filais la métaphore de la présentation gourmande qui nous a été faite le dernier jour. Face à des sollicitations toujours plus variées, et hélas bien trop souvent éloignées de notre cœur de métier, je souhaite que l'AIMS reste cet espace privilégié d'échanges, de progression de nos travaux et un accompagnement indéfectible pour nos jeunes car je sais combien il peut marquer une carrière...

Grâce au beau panel de Président(e)s réuni l'an dernier lors de la conférence d'Annecy à l'occasion des 30 ans de l'AIMS, je mesure l'importance de la mission qui m'est confiée. Au-delà des valeurs que j'ai pu rappeler, je m'attacherai à poursuivre le support à la recherche francophone en management stratégique et organisation, tout en soutenant l'inscription internationale de nos travaux, en particulier pour nos jeunes chercheurs. Je suis à ce titre très heureuse que la prochaine conférence organisée à Montréal par nos collègues de l'UQAM nous donne l'occasion d'affirmer cette double ambition. Cette conférence sera aussi l'occasion d'inventer de nouvelles modalités d'échange pour pérenniser les liens avec nos collègues étrangers face aux nouveaux défis sociétaux. Je pense là encore naturellement au Canada, l'AIMS y ayant ses racines historiques, mais aussi au continent africain afin de permettre à nos collègues de continuer à prendre part à nos activités. Je serai particulièrement attachée à l'accompagnement et à la valorisation de nos activités, à la fois dans le monde académique, professionnel et plus largement dans la société. Anne-Sophie Fernandez et Lionel Gareau font en ce sens un travail important en tant qu'éditeurs de notre revue *M@n@gement*, par exemple à travers la nouvelle rubrique « business voice ». Nous aurons également à cœur de participer aux initiatives de science ouverte initiées par Héloïse Berkowitz et Héléne Delacour, anciennes éditrices. Au risque de me répéter, c'est très largement en faveur des doctorants et avec eux que je souhaite développer de nouveaux projets correspondant à leurs attentes. La réflexion initiée sur l'instauration d'une école d'été sera au cœur de ces projets.

Je vous renouvelle mes remerciements pour votre confiance, elle me permettra un investissement nouveau au sein de notre belle communauté et de relever des défis. Parmi eux, je ne suis pas certaine de parvenir à vous faire monter sur un poney à Tahiti pour la conférence 2025 (comme suggéré lors de l'AG...), mais je me réjouis déjà de vous retrouver à Montréal pour notre prochaine conférence ! D'ici là, je souhaite que nous fassions tous ensemble vivre notre association et je vous invite à nous faire part de vos suggestions (secretariat@strategie-aims.com), j'y serai particulièrement attentive.

Bien à vous toutes et tous,

Cécile AYERBE